



Le Bayern Munich a écrasé 12-0 un club de cinquième division, Bremer, mercredi au premier tour de la Coupe d'Allemagne, avec notamment un quadruplé d'Eric Maxim Choupo-Moting, l'international camerounais.

En réaction à cette performance XXL, le Lion Indomptable, a reconnu que c'était un jour de chance pour lui, rien à voir avec son temps de jeu souvent très limité. « *Que tu aies du temps de jeu ou pas, quand tu as ta chance, tu dois te donner à 100%. Chaque match est important. Je pense que c'est le premier quadruplé de ma carrière professionnelle. Une bonne chose, assurément [...] Je suis heureux pour chaque but et chaque passe décisive.* » a déclaré l'attaquant du Bayern Munich.

Wir ziehen souverän in die nächste [@DFB Pokal](#)-Runde ein! ??#BSVFCB #MiaSanMia #FCBayern pic.twitter.com/2wNUkkXiGp

— FC Bayern München (@FCBayern) [August 25, 2021](#)